

# Llama Minerva Martínez a atender la salud mental

---



0



A- A A+

24 de Agosto del 2015

La salud mental es fundamental para el goce pleno del bienestar personal y un aspecto importante en el cuidado y protección del derecho humano a la salud, definió la presidenta de la Comisión Estatal

de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza.

La Ombudsman llamó a las y los profesionales de la salud a fortalecer la capacitación y aplicación de los derechos fundamentales en la atención médica y social para brindar a la ciudadanía servicios especializados y efectivos que permitan diagnósticos y tratamientos adecuados a sus necesidades.

Con este objetivo la CEDH ha impulsado espacios de capacitación especializada sobre salud mental, apoyo psicosocial y los derechos humanos de las y los pacientes psiquiátricos a fin de prevenir arbitrariedades que vulneren la dignidad de las personas y su derecho a la salud.

Por ello, Martínez Garza invitó al Simposio “Los Derechos Humanos del Paciente Psiquiátrico” que se llevará a cabo el próximo tres y cuatro de septiembre y en el que se ahondará en la relación de los derechos humanos y la salud mental, así como la importancia de garantizar éstos en los centros de atención, en el seguimiento a víctimas y en los procesos de formación de las y los profesionales de la psiquiatría y la psicología.

Destacó que este simposio es el primer encuentro interinstitucional para promover, difundir y proteger los derechos humanos desde un enfoque de salud especializado con perspectiva de derechos humanos en el estado cuyo objetivo es reunir a profesionales de la rama, servidoras y servidores públicos de la salud, miembros de centros de atención a adicciones y asociaciones civiles de servicios.